

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Das Schweizerhaus soll bald „Zuwachs“ bekommen.

Prater: Der Betrieb soll 2014 starten **Schweizerhaus-Chef plant jetzt neues Lokal**

Das freut die Biertrinker: Im Prater soll ein neues Kolarik-Lokal entstehen.

Leopoldstadt. Ein neues Lokal im Prater, geplant von Schweizerhaus-Chef Karl Kolarik? Bei diesen Gerüchten schlägt das Bierfan-Herz höher. „Wir sind im Planungsstadium“, bestätigt Karl Kolarik. Details will der Schweizerhaus-Eigentümer noch keine verraten, aber: „Es soll eine Mi-

schung aus Gastronomie und Unterhaltung mit Kinderprogramm werden“, sagt er.

Das neue Lokal soll bis Herbst 2014 im Volksprater entstehen. „Es wird keine Kopie des Schweizerhauses werden“, sagt Kolarik. Bier soll aber auch dort nicht fehlen. „Wir sind mit mehreren Brauereien im Gespräch.“ Eine davon: das Münchner Augustinerbräu. (mag)